

## **Canto Classico Chœur de concert, Berne**

Le chœur bernois Canto Classico a été fondé en 2007 par son directeur artistique Willi Derungs. Outre une grande formation de concert, Canto Classico comporte un ensemble vocal performant adapté aux représentations de plus petite taille.

Canto Classico s'est fixé comme objectif de motiver les jeunes chanteuses et chanteurs à exercer l'art choral. Le chœur maîtrise un large répertoire avec solistes et orchestre allant de la musique baroque aux compositions contemporaines; les musiques d'opéra et d'opérette y occupent une large place. Canto Classico donne des concerts plusieurs fois par année dans l'Eglise Française ou le „Kulturcasino“ de Berne ainsi qu'à travers toute la Suisse. Le travail professionnel du chœur ainsi que sa qualité musicale lui ont permis d'être reconnu jusqu'à l'étranger; il est actuellement invité à donner une tournée de concerts en Italie (été 2012). Pour décembre 2012 Canto Classico est invité à participer à une tournée des concerts en Suisse avec la fameuse mezzosoprane Vesselina Kasarova et la Philharmonie Baden Baden (D).

Les chanteuses et les chanteurs intéressés sont les bienvenus. Ils trouveront toutes les informations utiles sur le site : [www.cantoclassico.ch](http://www.cantoclassico.ch)